



**Avis public aux personnes et organismes désirant s'exprimer sur le projet de règlement no 2024-03 modifiant le règlement de zonage no 2009-04**

Conformément à la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme*, lors d'une séance tenue le 3 septembre 2024, le conseil municipal de la Municipalité d'Ayer's Cliff a adopté, par résolution, le projet de règlement intitulé « Règlement n°2024-05 modifiant le règlement de zonage 2009-04 ».

Ce projet de règlement a notamment pour objet d'identifier un site potentiel d'héronnière et d'en assurer la protection et la pérennité par des normes concernant la coupe d'arbres et la construction et les ouvrages anthropiques (2024-05).

Avis est par la présente donné de la tenue d'une consultation publique qui se tiendra le **lundi 23 septembre 2024 à 18h30, au sous-sol de l'église Saint-Barthélemy sis au 911 rue Clough, Ayer's Cliff.**

Cette consultation permettra d'entendre les personnes et organismes qui désirent s'exprimer.

Le projet de règlement est disponible pour consultation sur le site internet de la Municipalité : <https://ayerscliff.ca/reglements-municipaux-et-politiques/>.

Ce projet ne comprend aucune disposition devant faire l'objet d'une approbation référendaire.

**Public notice to persons and organizations wishing to comment on Draft By-law no. 2024-05 amending Zoning By-law no 2009-04**

In accordance with the *Act respecting land use planning and development*, at a meeting held on September 3, 2024, the Municipal Council of the Municipality of Ayer's Cliff adopted, by resolution, the draft by-law entitled "By-law No. 2024-05 amending Zoning By-law 2009-04".

The purpose of this draft by-law is, among other things, to identify a potential heronry site and to ensure its protection and sustainability through standards relating to tree cutting, construction and man-made works (2024-05).

Notice is hereby given of a public consultation to be held on **Monday, September 23, 2024, at 6:30 p.m., in the basement of Saint-Barthélemy Church, 911 rue Clough, Ayer's Cliff.**

This consultation will be an opportunity to hear from individuals and organizations wishing to express their views.

The draft by-law is available for consultation on the municipality's website: <https://ayerscliff.ca/en/municipal-by-laws-and-policies/>

This project does not include any provisions subject to referendum approval.

*The present text is not official, the French text prevails.*

DONNÉ À LA MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF, CE 4 SEPTEMBRE 2024.

A blue ink signature of Me Belle L'Écuyer-Légault, written in a cursive style.

Me Belle L'Écuyer-Légault  
Directrice générale et greffière-trésorière



## CERTIFICAT DE PUBLICATION

Conformément à l'article 431 du Code municipal, je soussignée, greffière-trésorière de Ayer's Cliff, certifie sous mon serment d'office que j'ai donné avis public, ci-haut mentionné pour des fins municipales, en l'affichant aux endroits déterminés par le conseil municipal, en date du 4 septembre 2024.

**EN FOI DE QUOI**, je donne certificat en ce 4<sup>e</sup> jour du mois de septembre de l'an deux mil vingt-quatre.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Abelle L'Écuyer-Légault", is written over a horizontal line.

Me Abelle L'Écuyer-Légault  
Directrice générale et greffière-trésorière